

Pos Pengamanan Lebaran Desa Garahan Ramai Lancar, Petugas Selalu Siaga

siswandi - JEMBER.INDONESIA SATU.ID

May 4, 2022 - 12:14



JEMBER - Pos Pengamanan(Pos Pam) Lebaran yang masih tergelar, masih diperkuat oleh personel Polri, TNI, Dinas Perhunungan serta tenaga medis Puskesmas dan relawan Palang Merah Indonesia (PMI). Seperti saat kami pantau pada Rabu 04/05/2022.



Pos penganan Garahan merupakan pos yang berada di Jalan poros Jember - Banyuwangi, yang terpantau ramai lancar.

Menurut petugas Koramil yang diperbantukan disana Serma Junali, selama kita melakukan pos pengamanan ini kondisi jalan ramai lancar, namun kita tetap selalu siaga. Jelasnya

Sementara itu Daramil 0824/07 Silo Kapten Chb Abd Halik, dalam wawancaranya menyampaikan, bahwa kita dalam hal pos pam lebaran ini, sifatnya sebagai bagian perkuatan TNI kepada Polri, dan digelar sejak 28 April sampai dengan 09 Mei 2022 nanti.

Setiap hari kita perbantukan 2 orang pagi dan 2 orang malam, yang sudah diatur oleh Kodim 0824/Jember, bergabung dengan Polri, Satpol PP, Dinas Perhubungan dan tenaga kesehatan di pos pengamanan Garahan tersebut.

Saat ditanyakan situasi hingga saat ini, Kapten Chb Abd Halik menyampaikan, bahwa situasi dan kondisi hingga saat ini dalam keadaan damai lancar, dalam arti memang aktifitas kendaraan meningkat, namun kondisi jalan lancar tidak macet. Jelas Danramil.

Sementara Dandim 0824/Jember Letkol Inf Batara C Pangaribuan, dalam konfirmasi menyampaikan terima kasihnya kepada jajaran dan aparat terkait di pos-pos pengamanan, kita ada 5 pos pengamanan arus lalu lintas bagi pemudik, baik arus berangkat maupun arus balik.

Untuk pos pengamanan lalulintas tersebut diantaranya Pos Garahan ini, Pos Stasiun Kereta Api Jember, Pos Roxy Square, pos Tawang Alun dan Pos Pondok Dalem.



Kita patut bersyukur sejak sebelum, selama dan saat ini, dari laporan pos-pos pengamanan, tidak ada kejadian menonjol, meskipun ada peningkatan jumlah pengguna jalan atau Lalulintas mengalami peningkatan kepadatannya, namun tidak sampai macet, hanya ramai lancar dan aman. Tegas Dandim 0824/Jember.